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Inhalt: 
 
Laut Presseberichten beabsichtigte eine Konzerntochter des Energieversorgers RWE, sich in Potsdam 
anzusiedeln. Jedoch sei dieses Vorhaben an mangelnder Verhandlungsbereitschaft der 
Stadtverwaltung gescheitert. Das Unternehmen habe sich daraufhin in Halle/Saale niedergelassen. 
 
 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Gründe haben aus Sicht des Oberbürgermeisters zum Scheitern der Ansiedlung dieser RWE-
Tochter geführt? 
 
 
 
 
 
 
 
gez. André Stephan 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 


